

# MOONTEA

Une artère pavée qui respire les époques. Des bâtisses en enfilade, des enseignes ébréchées des vitrines où se reflètent les passants. Le trottoir est une scène où défilent des silhouettes, de vies entremêlées. Rue vasselot c'est un patchwork de commerces, de galeries, d'échoppes où le temps semble suspendu. Parmi eux un havre de paix : le MOONTEA.



Une porte discrète une enseigne effacée. Passer le pas c'est entrer dans une autre dimension. Des lumières douces des effluves de thé qui invitent à l'évasion. Le MOONTEA, c'est un une parenthèse un endroit où l'on vient pour se retrouver, se perdre dans la mélodie d'une douce chanson. Les pages d'un livre qui se tournent, les pensées qui vagabondent. La rue Vasselot c'est ce fil conducteur, ce trait d'union entre le passé et le présent. Un lieu où chaque pas résonne et où chaque regard raconte une histoire.

